
仙台三桜高校 父母教師会（PTA）について 

 

三桜高校 PTA の資料をお読みいただき，ありがとうございます。この資料は，令和 7 年度の参考用に令和 6

年度の PTA 会長（中山）にて作成しました。文字だけの資料ですが，少しでも参考になる箇所があり，「参加して

もいいよ！」とお返事をくださる方がいらっしゃると嬉しいです。「えっ，高校でもまだ PTA 活動ってあるの？」や「役

員って具体的に何をするの？」や「あれこれと，仕事が大変なんじゃないの？」や「会長職以外なら，まぁ引き受けて

もいいけど・・・」という疑問やご意見にお答えできるように，できるだけ詳しく記載します。 

 

まず，R７年度も，引き続き中山にて会長職をお引き受けする予定です。どなたか交代も歓迎です！（＾＾；  

 

R5年度に「全国高等学校 PTA連合会大会 2022宮城大会」を仙台で開催しました。暑い夏でした！ そのた

め，今後しばらくの間，全国大会を宮城で担当する予定はありません。R7 年度の全国大会は，三重県で 8/21，

22（木，金）開催予定です。参加しても良いよという方，いらっしゃいませんか？（旅費補助あります） PTA 担当の

教員あるいは PTA 会長にお問い合わせください。ちなみに，R6 年度は，茨城大会（水戸市）に役員 5 人と教員

1人で参加しました。宮城大会で私たちが全国の皆さんを歓迎したように，茨城でも歓迎してくださいました！ 

宮城県高等学校 PTA 連合会において，三桜高校に分担で役割が任される予定は，今後しばらくの間，ありま

せん。県 P連には「健全育成」と「進路対策」と「調査広報」の委員会があります。R6年度に三桜高校は「進路対

策」の副委員長を担当しました。そのため，本当にしばらくの間，県 P 連の業務を担当することはありません。全県

の高校でローテーションにて担当校（委員長校と副委員長校）を割り振っているため，おそらく今後５，６年間，県

P連の主要業務は，三桜高校に回ってきません。 

東北地区高等学校 PTA連合会の仙台大会が，R7年 7/1，2（火，水）に開催される予定です。7/2の基調講

演に，小惑星探査機「はやぶさ」の元プロジェクトマネジャーの川口淳一郎氏を仙台サンプラザホールにお招きす

る予定です。基調講演を聞きに来てください！という依頼は，全県の高校 PTA 会員に向けてあるでしょう。興味の

ある方，ぜひ予定を空けておいてください。  

このとおり，全国・東北地区・県レベルでの三桜高校 PTAへの業務分担は，ほぼ無いはずです。 

 

三桜高校 PTAの活動について 

合格通知ほかの書類と一緒に，PTA 役員に関する調査票を受け取られたことでしょう。小学校や中学校のとき

の PTA 活動と大きく異なるのは，参加できる日時に，できる人で，できる範囲で，とかなり緩～い雰囲気かなと。

「もう子供も高校生なので，特に親で行なうことは無いかな」と，私も思っています。ちなみに，私は 1 年次に広報

委員会に所属していましたが，参加予定と返事をしていた回を1回完全にすっぽかしました。皆さん，あのときはあ

りがとうございました（＾＾； 広報誌「学校と家庭」用の写真を撮るという大義名分があるので，運動会など授業

や各種行事での我が子の様子を堂々と見学させてもらいました。長女よ，授業中にお邪魔してゴメンね（笑）  

お父様，広報委員会への参加をいかがでしょうか？ 子供の様子について，思春期真っただ中の本人から聞く機

会は減少しますので（減っていませんか？ 我が家だけ？），高校での我が子や同世代の子の活動の様子や進路

の情報などを先生方から聞ける良い機会になっていて助かっています。 

 

「学年委員会」「研修委員会」「広報委員会」「本部役員」などの活動

内容の例は，PTA 役員に関する調査票と一緒に受け取った紙面をご

参考になさってください。学年委員会では，各学年で年に 2回ずつ「マ

ナーアップ運動」という名称で登校時の挨拶を行なっています。 
     

令和 6年度 PTA会長 中山慎也（nakayama@staff.miyakyo-u.ac.jp） 

質問や相談などのお問い合わせは，このメール宛に遠慮なくどうぞ！ 
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